
Tortoreto. Lungomare di serie A e lungomare di serie Z.
Lungomare di serie A e lungomare di serie Z.

Che  bello  il  lungomare  di  Tortoreto:  giardinetti,  un  nuovo  parco  giochi,  stabilimenti  aperti,  gelaterie,  un  vigile  che
controlla,giardini curati, un bel palco fisso per le manifestazioni musicali, centro informazioni, è tutto perfetto !!!!

Peccato che questo tratto turistico è lungo appena 100 m, diciamo l’unico tratto che il nostro sindaco conosce, visto che
continua a ripetere che a Tortoreto  nn esiste un  lungomare di seria A e un lungomare di serie B. In fondo un pò ha ragione,
perche esiste quello di serie C e quello di serie Z!; perché basta percorrere il tortuoso lungomare verso sud, arrivare in
quella che è ormai la periferia, cosi dissestato che per percorrerlo ci vuole obbligatoriamente un fuoristrada come quello del
nostro primo cittadino!

Al posto del bel palco fisso si viene colpiti dai muretti divelti o imbrattati, da una passeggiata in legno ormai semi distrutta,
da giardini poco curati e spiagge sporche. E come cala la notte…. stabilimenti  balneari chiusi, auto che sfrecciano e giusto
qualche  ragazzetto  che  si  accontenta  dei  chioschi  per  strada,   nessuna  manifestazione  a  rallegrare  un  quartiere
abbandonato che rischia di diventare la “villarosa” di tortoreto.

In fondo, però c’era da aspettarselo perché la causa di tutto questo sono i nuovi amministratori, che si impegnano  a creare
caos  e disagi al traffico con mercatini inqualificanti e senza significato , che si preoccupano di creare una zona camper per
aiutare “qualcuno” e non la comunità intera!! E come ciliegina sulla torta, parcheggi a pagamento anche la sera!  cosi da
scoraggiare quei pochi  intenzionati a farsi una passeggiata fra  stabilimenti chiusi.

Cosa e’ stato fatto per riqualificarla?  Basta leggere il programma delle manifestazioni!
Tortoreto lì  20 luglio 2010

Il segretario

Mauro Di Bonaventura

Pescara. Attività di Agenda 21 Locale della Provincia di Pescara
Presentato oggi il  pieghevole sulle tematiche nel  settore della
sostenibilità ambientale

Attività di Agenda 21 Locale della Provincia di Pescara

Presentato  oggi  il  pieghevole  sulle
tematiche nel  settore della  sostenibilità
ambientale
E’stato presentato oggi in Provincia il nuovo pieghevole sulle tematiche oggetto delle attività di Agenda 21 locale e destinati
a  tutte  le  scuole  e  ai  Comuni  della  provincia  di  Pescara.  Erano  presenti  all’incontro  l’assessore  all’Ambiente  Mario
Lattanzio, e Ugo Esposito, coordinatore del gruppo di lavoro che affianca la Provincia nelle attività di sensibilizzazione e
comunicazione di Agenda 21. Nel presentare il documento, l’assessore Mario Lattanzio ha ricordato le scelte finora messe in
campo dall’amministrazione provinciale per la salvaguardia dell’ambiente. “La raccolta differenziata – ha detto – è uno dei
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nostri principali obiettivi, dal momento che le percentuali di raccolta per il riutilizzo delle materie e il riciclo sono  ancora
troppo basse. Lavoreremo riferendoci alla regola delle 5 R: riduzione, raccolta differenziata, riutilizzo, riciclo, recupero. Ma
 per ora stiamo definendo anche un sistema per incentivare gli “acquisti verdi”, con la pubblicazione di un manualetto per
tutti i Comuni e stiamo lavorando ad un piano di gestione ambientale che possa condurci, a breve, alla registrazione Emas,
per avviare una serie di politiche attive sul territorio verso la sostenibilità ambientale”.

Il pieghevole affronta diverse tematiche, oggetto delle attività di Agenda 21 Locale della Provincia di Pescara. In dettaglio è
stata  rivolta  particolare  attenzione  all’attività  di  sensibilizzazione  nelle  scuole,  poiché  si  è  ritenuto  fondamentale
coinvolgere gli alunni e gli insegnanti in una attività di informazione sui principali “meccanismi” di partecipazione alla
individuazione di scelte condivise per lo sviluppo sostenibile del nostro territorio; al tema della mobilità, per individuare
iniziative per la riduzione del traffico e dell’inquinamento causato dai mezzi di trasporto; alla definizione e approvazione di
una politica sugli acquisti verdi, con la quale la Provincia ha manifestato la propria volontà di avviare un percorso mirato
alla  sostenibilità  ambientale  dei  propri  consumi;  all’ipotesi  di  creare  uno  specifico  sportello  informativo  sulle  procedure
inerenti la valutazione ambientale strategica, sia per quelle di competenza provinciale, sia per quelle comunali; al tema
delle politiche energetiche  insieme alla Regione Abruzzo e delle altre tre Province abruzzesi,  con cui si  è svolta la
Campagna di educazione e comunicazione sulle Fonti Energetiche Rinnovabili e l’Uso Razionale dell’Energia denominata
“Abruzzo Rinnovabile”.

Il  pieghevole,  stampato in  10.000 copie,  è  stato appositamente confezionato come un manifesto,  nel  quale vengono
riportate tutte le date del calendario delle date sostenibili, ossia degli eventi internazionali dedicati alla sostenibilità.”A breve
– ha detto Ugo Esposito-  riprenderà il nuovo corso delle attività del gruppo di lavoro di Agenda 21, con l’informazione e la
sensibilizzazione  sulle  tematiche  della  raccolta  differenziata  dei  rifiuti  e  della  diffusione  di  strumenti  volontari  di
sostenibilità”.

Pescara, 22 luglio 2010

Mosciano Sant’angelo. Lavoro. La Phard conferma la volontà di
chiudere lo stabilimento di Mosciano Sant’Angelo
Lavoro. La Phard conferma la volontà di chiudere lo stabilimento di Mosciano Sant’Angelo

Su richiesta dei sindacati fissato un nuovo incontro al tavolo delle relazioni industriali

La Phard, una delle principali aziende italiane nel settore della moda giovane, ha confermato la sua intenzione di chiudere lo
stabilimento di Mosciano Sant’Angelo per trasferire tutte le fasi della lavorazione nel sito produttivo di Nola, in Campania.

Il  30 luglio,  secondo quanto riferito questa mattina dai  rappresentanti  aziendali  Raiomondo Liquoro e Ciro Canditone
all’assessore alle Attività produttive Ezio Vannucci, chiuderebbe il 30 luglio l’area creativa e il 30 settembre quella della
produzione.

All’origine della scelta la “necessità di ridurre le spese e di riorganizzare i processi produttivi per fare fronte all’andamento
del mercato”. Una posizione non condivisa dai sindacati e tanto meno dei lavoratori che questa mattina hanno manifestato
davanti alla Provincia mentre era in corso il tavolo della trattativa.

Mentre si  è in attesa di conoscere l’esito della domanda di cassa integrazione per gli  80 degli  oltre dipendenti  dello
stabilimento di Mosciano (12 mesi a partire da aprile scorso, data di presentazione della richiesta al Ministero del Lavoro)
l’azienda si è detta “disponibile a favorire il trasferimento di circa una trentina di lavoratori a Nola” attraverso un contributo
alle spese di vitto e alloggio.

Le posizioni restano, dunque, molto distanti e, su richiesta dei sindacati, l’assessore Vannucci si è impegnato a convocare un
nuovo incontro  coinvolgendo anche la  Regione.  I  sindacati,  inoltre,  hanno stigmatizzato  l’assenza dell’amministratore
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delegato, Fausto Cosi, pur invitato dalla Provincia.

“Stiamo  parlando  di  un  marchio  leader  del  settore  e  di  posti  di  lavoro  altamente  qualificati  e,  quindi,  siamo  tutti  molto
preoccupati  per  l’esito  di  questa  vertenza”  ha  affermato  l’assessore  alle  Attività  produttive,  Ezio  Vannucci  a
margine della riunione: “Al momento siamo costretti a registrare la chiusura dell’azienda verso ipotesi alternative ma per
quanto ci riguarda faremo quanto possibile, investendo tutti gli attori istituzionali coinvolti, dall’amministrazione comunale di
Mosciano alla Regione, per verificare se esistono margini di ripensamento”.

Alla riunione hanno partecipato anche il vicesindaco di Mosciano Sant’Angelo, Marco Poltrone e il consigliere comunale
Benedetto Nobile; per i sindacati Fabio Benintendi della Fisascat – Cisl e Franco Di Ventura della Filcams – Cigl.

Teramo 22 luglio 2010

Teramo.  La  Polizia  Municipale  sottopone  a  sequestro  l’officina  di
una concessionaria  automobilistica
La Polizia Municipale sottopone a sequestro l’officina

di una concessionaria automobilistica

La Polizia Municipale di Teramo sottopone a sequestro officina di nota concessionaria automobilistica teramana.

All’Amministratore unico della ditta, la Polizia Municipale ha contestato le ipotesi di reato di cui agli artt. 124 c.1 e 137 c. 3
della  legge  n.  152  del  2006,  perché  effettuava  uno  scarico  di  acque  reflue  industriali,  prodotte  dal  lavaggio  annesso
all’officina,   senza  essere  in  possesso  delle  relative  autorizzazioni.

Le indagini sono partite a seguito di un esposto di un cittadino e la Polizia Municipale si è avvalsa, durante l’accertamento, di
personale  tecnico  dell’Arta  per  effettuare  le  analisi  sul  campione  prelevato  dal  tubo  di  scarico  del  lavaggio  della
concessionaria  che  si  immetteva  direttamente  nella  rete  fognaria  pubblica.

Dall’esame dei campioni si è verificata la presenza di olii minerali, sostanza definita pericolosa ed indicata nell’allegato n. 5
della legge n. 152 del 2006.

Il sequestro è stato convalidato in questi giorni dalla locale Procura della Repubblica.

I lavori di ripulitura del laghetto della Villa Comunale di Teramo
I lavori di ripulitura del laghetto della Villa Comunale di Teramo continuano attraverso l’ausilio degli operatori
della Team ma quest’anno con una novità: l’Assessore all’ambiente Rudy Di Stefano ed il Corpo Forestale dello
Stato nella persona della Dottoressa Cassandra Vantini come supervisori insieme ad un gruppo di volontari
coordinato dal Professor Emidio Marsilii.
Il  gruppo composto da Emidio Marsilii  caposquadra, Brenda Marsilii, Paola Mosca, Katia Natalini, Ida Teseo e Antonella
Inicorbaf si è adoperato per trarre fuori dalle acque della vasca principale, tutti i pesci grandi tra cui un esemplare di pesce
femmina incinta, circa 27 tartarughe, 10 gamberi di fiume e moltissimi pesciolini per reintrodurli nella vasca piccola.

Una tartaruga con ascesso è stata raccolta e tenuta in vasca da bagno dalla signora Marsilii per un pomeriggio, all’domani è
stata portata al Corpo forestale dello stato di Teramo e da lì destinata al centro recupero rapaci di Pescara dove sono
specializzati anche per questo tipo di faune.
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I volontari ringraziano Corpo forestale dello Stato e Assessorato all’Ambiente per aver consentito alla Città di Teramo di
avere una delegazione di civili sensibile alle tematiche animali che sorvegliasse il benessere di pesci ed animali acquatici e
ne consentisse il trasporto da un lago all’altro nel modo meno traumatico possibile e senza la morte di nessun esemplare.

Presentata oggi la XXX Tendopoli di San Gabriele Tra gli ospiti
Paolo Brosio
Presentata oggi la XXX Tendopoli di San Gabriele

Tra gli ospiti Paolo Brosio

E’ stata presentata questa mattina, nel corso di una conferenza stampa tenutasi presso la Sala Assemblee del Consorzio BIM
Vomano Tordino di Teramo, la 30° Tendopoli, che si svolgerà  dal 24 al 28 agosto prossimi al Santuario di San Gabriele.
La riflessione della XXX Tendopoli doveva essere orientata sul 10° comandamento a coronamento del cammino
fatto in questi anni. <<Ma per celebrare i trent’anni dell’esperienza – ha spiegato nel corso della conferenza
stampa di presentazione padre Francesco Cordeschi, ideatore ed anima della Tendopoli –  abbiamo pensato che
riflettere sulla legge della montagna sarebbe stato il miglior compendio dell’excursus sui comandamenti e dell’itinerario che
Dio ci ha fatto percorrere in questi 30 anni sia come esperienza di movimento che come sintesi culturale. Trent’anni di
cammino, di vita, di storia tessuta nel telaio del tempo, da Dio e dagli uomini. E allora ecco il tema “Beati voi ospiti e
stranieri”, che vuol essere un invito ai giovani a scendere con sincerità nel profondo del proprio cuore. Ti accorgerai così di
essere ospite e straniero, vicino e lontano, libero e prigioniero. Qualunque terra abiterai, non sarà lì la tua terra, perché
nessuna terra sarà di tuo possesso. Sarai sempre straniero in qualsiasi terra; sarai sempre residente e pellegrino insieme.
Giovane – ha concluso padre Cordeschi – la Tendopoli ti aspetta per dirti che tu sarai beato se vivrai nella precarietà della
tua tenda, l’unico spazio che si dilata e si arrotola, per fare dello straniero un ospite e di un ospite uno straniero>>.

Alla Tendopoli, che per il decimo anno consecutivo potrà essere seguita quotidianamente anche on line attraverso il sito
internet www.tendopoli.it, con continui aggiornamenti, foto, notizie e interviste, prenderà parte quest’anno anche Paolo
Brosio, giornalista e conduttore televisivo di fama impegnato da diversi anni come testimonial di solidarietà.

Entrando nel merito del programma Martedì 24 agosto alle ore 18.30 sarà Sua Ecc. Mons. Michele Seccia, vescovo
della  diocesi  di  Teramo-Atri,  ad  aprire  ufficialmente,  insieme  al  padre  provinciale  dei  Passionisti  Piergiorgio  Bartoli  la
Tendopoli con il saluto ai tendopolisti. I giovani si prepareranno quindi ad accogliere in serata la Fiaccola della Speranza,
benedetta la prima volta da Papa Giovanni Paolo II nel 1994 e lo scorso anno da Papa Benedetto XV, che arriverà da
Spoleto portata in staffetta da un gruppo di podisti di Montorio al Vomano.

Mercoledì 25 agosto i ragazzi entreranno nel vivo della discussione con le relazioni di Alessandro Meluzzi “Io, esule, non
ho casa: sono stato gettato via verso l’infinito” e di Armando Santarelli “Ospite e straniero sul monte Athos”, previste per
la mattinata. In serata tend fest con Anima Ctonia Project e Gruppo di animazione della Tendopoli. Giovedì 26 agosto alle
ore 9.30 sarà la volta di Roberto Cecconi con la relazione “Gesù, il Signore, forestiero e ospite con noi”. Nel pomeriggio
l’incontro e la testimonianza di Paolo Brosio. In serata il musical “Paulus”del coro Divina Misericordia e del gruppo di
animazione della Tendopoli. Venerdì 27 agosto Ciro Benedettini, vice direttore della sala stampa del Vaticano,  parlerà
de “La Chiesa ospite e pellegrina nella terra dell’uomo”. Nel pomeriggio il deserto e la festa della riconciliazione prima della
via crucis serale sul piazzale del Santuario.

Sabato 28 agosto la Tendopoli chiuderà con la Festa dei giovani. In mattinata verranno accolti i giovani, tendopolisti
vecchi e nuovi, che hanno partecipato ai trent’anni di storia della Tendopoli contribuendone a scriverne un pezzetto di storia.
Padre Cordeschi ha inviato a tutti quelli che sono passati per l’esperienza della Tendopoli una lettera invito a partecipare alla
giornata  conclusiva  della  manifestazione per  festeggiare  insieme questo  trentennale.  Alle  11.00 è  prevista  la  messa
presieduta dal cardinale Walter Kasper, presidente del pontificio consiglio per la promozione dell’unità dei cristiani e poi,
come tradizione vuole, la foto ricordo davanti al vecchio Santuario con il lancio dei palloncini dei bambini. Nel pomeriggio
alle ore 15.00 la consegna del pane e dell’acqua cibo del pellegrino a tutti i partecipanti.
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Castellalto:  riapre il  ponte a Fosso Grande sulla provinciale di
Petriccione
Castellalto: riapre il ponte a Fosso Grande sulla provinciale di Petriccione

Domani alle 18 riapre il ponte a Fosso Grande, sulla provinciale 25/4 di Petriccione, a Castellalto. Fino al primo agosto il
traffico è comunque interdetto ai mezzi pesanti privati mentre potranno transitare gli autobus di linea e le autovetture.

I lavori, che hanno comportato anche l’adeguamento della sede stradale, sono costati 150 mila euro e hanno consentito di
migliorare transitabilità e sicurezza del ponte con la realizzazione di di due marciapiedi per i pedoni. Lungo la provinciale è
stato sistemato un tratto dove si era verificato un cedimento stradale mentre in più punti è stata rifatta la pavimentazione.

A questi interventi strutturali si sono aggiunti quelli legati alla sicurezza: la segnaletica orizzontale e verticale, le barriere sul
ponte, la ringhiera parapetto ai lati dei marciapiedi.

I lavori sulla provinciale, affidati alla Moviter srl di Torricella,  sono iniziati alla fine di marzo mentre il ponte è stato chiuso il
primo giugno.

“Strada e ponte insistono in una zona densamente abitata e quindi i lavori di cantiere hanno causato qualche disagio ai
cittadini, c’è da sottolineare, però,  che la ristrutturazione del ponte, considerata la tipologia degli interventi,  è stata portata
avanti in tempi record e che l’adeguamento di quel tratto di provinciale migliorerà sensibilmente la transitabilità  con indubbi
vantaggi proprio per i residenti” commenta l’assessore alla viabilità Elicio Romandini che domani sarà presente alla
riapertura del ponte.

Teramo 22 luglio 2010

A  CIVITELLA  ALFEDENA  ALCUNE  ATTIVITÀ  DEL  MASTER  SULLO
SVILUPPO DEI PARCHI
A CIVITELLA ALFEDENA ALCUNE ATTIVITÀ DEL MASTER SULLO SVILUPPO DEI PARCHI

Teramo, 22 luglio 2010 – Gli allievi del Master in Gestione dello Sviluppo Locale nei Parchi e nelle Aree Naturali
hanno svolto una settimana di attività didattica presso la sede del Centro Polifunzionale di Civitella Alfedena – ospiti
dell’Amministrazione comunale – e presso quella del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise.  Le lezioni hanno
riguardato la sostenibilità delle produzioni agricole, zootecniche, forestali e turistiche.

In particolare il Parco ha messo a disposizione del Master – organizzato dalle Facoltà di Medicina Veterinaria, Agraria e
Scienze Politiche dell’Università di Teramo – la sua esperienza in tema di gestione, volontariato, protezione della fauna
selvatica, cura del patrimonio forestale. Sempre presso la sede del Parco, a Pescasseroli, si è svolta una tavola rotonda sulla
Gestione della coesistenza tra animali selvatici e zootecnia nelle aree protette alla quale hanno partecipato il
coordinatore del Master, Pietro Giorgio Tiscar, e i veterinari dei tre parchi nazionali della regione Abruzzo: Umberto Di
Nicola (Parco Nazionale Gran Sasso Laga), Simone Angelucci (Parco Nazionale della Majella), Leonardo Gentile (Parco
Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise), che si sono confrontati su problematiche sia comuni che peculiari dei singoli parchi per
ottimizzare i modelli gestionali relativi alla salvaguardia della fauna selvatica e alle sue relazioni con gli operatori del settore
zootecnico.
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Pineto.  cerimonia  d’inaugurazione  dell’Area  Marina  Protetta
“Torre  del  Cerrano”.
E’ convocata per il giorno

Venerdì 23 luglio 2010, alle ore 18.00

Torre Cerrano – Pineto (Te)

la cerimonia d’inaugurazione dell’Area Marina Protetta “Torre del Cerrano”.

All’incontro di presentazione interverranno, tra gli altri, il Presidente del Consorzio di Gestione dell’Area Marina
Protetta, Benigno D’Orazio; il Presidente della Regione Abruzzo, Gianni Chiodi; il Prefetto di Teramo, Eugenio Soldà;
l’assessore regionale all’Ambiente, Daniela Stati; l’assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio; l’assessore
regionale Politiche Agricole e Pesca; Mauro Febbo;  il ministro per l’Attuazione del Programma di Governo, On.
Gianfranco Rotondi;  il  senatore Fabrizio Di  Stefano;  il  senatore Paolo Tancredi;  il  Presidente della Provincia di
Teramo, Valter Catarra; l’assessore provinciale all’Ambiente e Parchi, Francesco Marconi; l’assessore provinciale al
Turismo,  Ezio  Vannucci;  l’assessore  provinciale  al  Patrimonio,  Davide  Calcedonio  Di  Giacinto;  il  Rettore
dell’Università di Teramo, Rita Tranquilli Leali; il sindaco di Pineto, Luciano Monticelli, il sindaco di Silvi, Gaetano
Vallescura;  il  sindaco  di  Atri,  Gabriele  Astolfi;  il  Comandante  della  Direzione  Marittima  di  Pescara,  Cv  (CP)  Pietro
Verna;  il  Comandante  dell’Ufficio  circondariale  Marittimo  di  Giulianova,  Tv  Giuseppe  Barretta,  il  Comandante
dell’Ufficio  Locale  Marittimo  di  Silvi,  1°  M.llo  Np  Antonio  Fusco;  il  direttore  dell’Istituto  Zooprofilattico  Teramo,
Vincenzo  Caporale;   il  Presidente  del  Parco  Gran  Sasso  Monti  della  Laga,  Arturo  Diaconale;  il  direttore  di
Federpachi, Francesco Carlucci; il Vice Presidente della Commissione Bilancio e membro Commissione Ambiente
Regione Lazio, Andrea Bernaudo.

Teramo.  intervento  di  particolare  valorizzazione  della  Villa
Comunale
Come annunciato, lo scorso Lunedì 19 Luglio ha avuto inizio un intervento di particolare valorizzazione della Villa Comunale
consistente nella completa pulizia dei due laghetti, nella potatura e cura del verde.

L’operazione, che avrà conclusione nel fine settimana, rappresenta un momento di proficua sinergia tra Teramo Ambiente,
l’Amministrazione Comunale, il Corpo Forestale dello Stato e alcune associazioni di volontari, aspetto di cui sia il presidente
della Te.Am. Micheli che l’Assessore all’Ambiente Di Stefano, sono molto soddisfatti.

La Villa Comunale, sottolinea Raimondo Micheli, è un gioiellino verde nel cuore della città di cui forse non siamo pienamente
consapevoli: essa racchiude all’interno alberi pregevoli, come i cedri, sempre più preziosi a causa del mutare del nostro
clima, ed una ricca fauna individuata grazie alla collaborazione di associazioni di volontari, in particolare la LIPU cui va un
sentito ringraziamento per l’attivo contributo e del Corpo Forestale: vi possiamo trovare, infatti, decine di tartarughe, carpe,
trote, germani reali e gamberi. Sono state persino ravvisate le tracce del passaggio di falchi ed è stata riscontrata la
presenza abituale, di buon mattino, di un airone.

Per queste ragioni la Villa Comunale merita una grande considerazione, sia da parte delle istituzioni, sia dalla Teramo
Ambiente che ne ha in carico la pulizia e la manutenzione del verde, sia, va detto anche questo, da parte della cittadinanza
che ha il diritto di fruirne nelle migliori condizioni, ma anche il dovere di collaborare alla tenuta del decoro mantenendo
comportamenti corretti: la nota dolente, infatti è che, nel corso della pulizia dei laghetti sono stati raccolte oltre duecento
bottiglie tra vetro e plastica oltre a materiale d’altro genere. Proprio per togliere qualsiasi “tentazione”, all’interno della Villa
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ha avuto il via la installazione degli annunciati nuovi cestini, naturalmente in materiale riciclato, che nei prossimi giorni
saranno dislocati da Teramo Ambiente anche su gran parte del territorio comunale.

Teramo, 22 Luglio 2010


